



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ET SI LE MUSÉE NATIONAL DU PATRIARCAT EXISTAIT VRAIMENT ?

Paris, le 11 février 2025 • Imaginez : nous sommes en 2035, et le patriarcat appartient au passé. Une époque révolue, mais pas effacée, dont nous gardons la trace dans un lieu commémoratif : le **“Musée National du Patriarcat**. Un musée fictif, au cœur de la nouvelle campagne de l'association **En avant toute(s), créée avec l'agence Artefact 3000**.

Le [Musée National du Patriarcat](#) imagine un futur où les inégalités de genre appartiennent au passé. À travers des visuels et des objets percutants, cette campagne présente des artefacts marquants de l'histoire du patriarcat : des slogans féministes collés sur les murs des villes à la liste des hommes célèbres dont les carrières ont été brisées par des accusations de violences sexistes et sexuelles, ou encore un coup de poing dans un mur, symbole de la masculinité toxique qui régnait à l'époque.

Très rapidement en naviguant sur le site du Musée on se rend sur la page billetterie, et on y découvre un message simple : **“Hélas, ce musée n'existe pas encore. Alors avec En avant toute(s), luttons aujourd'hui pour que le patriarcat disparaisse pour de bon.”** Une invitation directe à soutenir les actions de l'association, qui lutte pour l'égalité des genres et la fin des violences faites aux jeunes, aux femmes et aux personnes LGBTQIA+.

Le début de l'année 2025 a été marqué par un contexte particulièrement inquiétant pour les droits des femmes et personnes LGBTQIA+. Face à cette actualité, la campagne **audacieuse et originale** souhaite mêler l'humour à la réflexion et adopter une **approche volontairement décalée** pour inviter au questionnement et à la mobilisation. Oser espérer un futur sans violence ni discrimination représente un acte de résistance en soi. Au-delà de la simple dénonciation, En avant toute(s) propose de porter un regard ambitieux et plein d'espoir afin de **valoriser ses actions de sensibilisation et d'accompagnement des personnes victimes de violences**. L'objectif étant de continuer **chaque jour à travailler pour qu'un jour ce musée ouvre ses portes**.

L'association va encore plus loin : le Musée National du Patriarcat existera bel et bien le temps d'une soirée événement exceptionnelle le **vendredi 28 février à partir de 19h au Ground Control à Paris**. Vous y découvrirez l'exposition avec les œuvres issues de la campagne, des surprises préparées spécialement pour l'occasion ainsi qu'une programmation festive et engagée : stand up, Drag show et DJ sets féministes. La billetterie est disponible via ce [lien](#).

Contact presse : Gwendoline Peltier

Responsable communication • gwendoline@enavanttoutes • 07 66 17 81 58

Vous trouverez ci-dessous votre entrée VIP qui vous permettra d'accéder gratuitement à l'événement pour vous et votre accompagnant-e.



Ce ticket pour:

- Faire un don à l'association
- EN AVANT TOUTE(S) qui lutte pour l'égalité de genre et la fin des violences sexistes et sexuelles

Plus d'informations sur museedupatriarcat.com



Musée National du PATRIARCAT

28/02/2035

Billet expo
C'était vraiment mieux avant ?

Admission générale
Adulte

VIP

Billet valable ce jour
au Musée National du Patriarcat



11033335
7e5c2a33

À propos d'En avant toute(s)

En avant toute(s) est une association reconnue d'intérêt général, qui lutte pour l'égalité des genres et la fin des violences faites aux jeunes femmes (notamment mineures) et aux personnes LGBTQIA+.

L'association mène à la fois des actions de prévention des comportements sexistes et violents en intervenant auprès des jeunes et des professionnel·les jeunesse, et accompagne les personnes victimes de violences grâce à un dispositif national d'accompagnement numérique, le tchat www.commentonsaime.fr.

Depuis la création du tchat, l'association accompagne un nombre croissant de personnes mineures rapportant des violences sexistes et sexuelles et/ou intrafamiliales.

Contact presse : Gwendoline Peltier

Responsable communication • gwendoline@enavanttoutes • 07 66 17 81 58